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Abstract (en)
The device has an embossing rollers comprising tooth for perforating films (1). A die roller (14) comprises recesses assigned to teeth on the
embossing rollers, where geometrical dimensions of the teeth and recesses are different from each other. Two embossing rollers are arranged in a
perforation device (5). The device is designed to operate directly or indirectly in an online in a tobacco goods manufacturing machine. A control unit
is designed to control an accurate location, dimensions and arrangement of perforations in dependent upon a quality of films to be processed.

Abstract (de)
Die Vorrichtung zum Prägen und/oder zum Perforieren von Folien für Tabakwaren enthält ein Paar Prägewalzen, wobei eine der Prägewalzen Zähne
(33) zum Perforieren der Folie (1) aufweist, wobei die Gegenwalze zur Prägewalze (13A) mit den Zähnen zum Perforieren eine Matrizenwalze (14A)
ist, die den Zähnen (33) auf der Patrizenwalze (13A) zugeordnete Vertiefungen (34) aufweist und beide Prägewalzen in einer Perforationseinrichtung
(5) angeordnet sind und die Vorrichtung ausgebildet ist, in einer Tabakwaren-Herstellungsmaschine direkt oder indirekt online betrieben zu werden.
Die Verwendung von Patrizen-Matrizenprägewalzen ermöglicht eine grosse Vielfalt von Perforationen, wobei die Vorrichtung eine Steuereinheit (17)
aufweist, die ausgebildet ist, in Abhängigkeit von der Beschaffenheit der zu bearbeitenden Folie (1) den genauen Ort, die Grösse und Anordnung
der Perforationen zu steuern.
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